

Las obras del Bitrasvase Ebro-Besaya no sufrirán retrasos

N. VICUÑA. Santander

El director general de Obras Hidráulicas y Ciclo Integral del Agua, Francisco Martín, asistió ayer a la reunión de seguimiento del convenio de colaboración entre Aguas de la Cuenca del Norte y el Gobierno de Cantabria donde se analizó la buena marcha de las obras del Bitrasvase Ebro-Besaya. La reunión es la primera que se produce tras el nombramiento del nuevo presidente de la empresa pública, Vicente Sánchez Alvarez.

El Gobierno de Cantabria convocó la reunión para conocer el estado de ejecución de la obra del Bitrasvase dada la situación de la actual sequía, y conocer con mayor precisión y garantía la evolución de las obras.

Así, en la reunión se concluyó que éstas van a cumplir en los plazos establecidos, estando previsto que acaben en el mes de marzo, lo que supondrá que el sistema de abastecimiento a la zona costera de Cantabria estará operativo el próximo verano.

Tras la reunión, Francisco Martín recordó que “en momentos como éste, adquieren máxima actualidad y relevancia iniciativas como el Plan Integral de Ahorro de Agua, que ha supuesto una inversión de más de 3,5 millones de euros, y en el que se han contemplado actuaciones como el Plan Renove de Electrodomésticos o el Club de Ahorro del Agua”.